

EUROPÄISCHER RAT



Brüssel, den 1. März 2012 37/12 PRESSE 86

Wiederwahl von Herman Van Rompuy zum Präsidenten

Die Staats- und Regierungschefs der EU-Mitgliedstaaten haben Herman Van Rompuy heute für eine zweite Amtszeit von zweieinhalb Jahren, d.h. für die Zeit vom 1. Juni 2012 bis zum 30. November 2014, zum Präsidenten des Europäischen Rates wiedergewählt.

Für denselben Zeitraum wurde Herman Van Rompuy auch zum Präsidenten des Euro-Gipfels ernannt.

Er ist der erste Vollzeit-Präsident des Europäischen Rates, nachdem dieses Amt am 1. Dezember 2009 nach dem Vertrag von Lissabon geschaffen wurde.

Seit März 2010 führt er ferner den Vorsitz auf den Tagungen des Euro-Gipfels. Im Oktober 2011 vereinbarten die Staats- und Regierungschefs der Euro-Länder, als eine der Maßnahmen zur besseren Steuerung des Euro-Raums regelmäßig (mindestens zweimal pro Jahr) einen Euro-Gipfel abzuhalten.

Dankesrede des Präsidenten des Europäischen Rates, Herman Van Rompuy

Präsident Van Rompuys Website

PRESSE